

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Shimita Nzengue, la vingtaine, a péri dernièrement dans les eaux de la Bouenguidi, à 20 km de Koula-Moutou, alimentant la sinistre réputation de ce cours d'eau. La victime a été emportée par le courant, alors que, assise dans sa pirogue, elle tentait de récupérer une partie de sa pagaie qui s'était brisée.

Page 7

COVID-19

Sous l'effet conjugué du relâchement dans le respect des gestes de protection et du variant Delta, comme relevé en Conseil des ministres lundi, l'épidémie de Covid-19 est clairement repartie à la hausse, avec 98 nouvelles infections en 72 heures. Les autres indicateurs épousant la même courbe.

Page 3

LA CRÈME DE NOTRE ÉCOLE

67 des 122 lauréats du Concours national des meilleurs élèves (CNME), institué à la suite d'un Conseil des ministres le 10 juin dernier, ont reçu leurs prix hier, lors d'une cérémonie organisée à la présidence de la République. Le CNME visant à "rendre perceptibles les efforts des acteurs de l'Éducation, à mettre en valeur leurs performances et à partager les succès des apprenants les plus méritants".

Page 2



POUR MOI QUOI...

Est-ce parce que nos pouvoirs publics rechignent à sanctionner que nos compatriotes foulent au pied les lois du pays?

Pour avoir enfreint les règles de quarantaine de son pays, un Vietnamien vient d'être condamné à 5 ans de prison. L'intéressé a été reconnu coupable d'avoir contaminé plusieurs personnes dont une est décédée. C'est dire qu'ailleurs, on ne badine pas avec la vie des autres. Et puis, la justice est impitoyable...

Quand on pense à ce "malheur" qui frappe les inciviques et indisciplinés, on se dit qu'en cette période de pandémie violente, et mortelle, il est normal que la justice ait la main lourde contre les contrevenants aux mesures barrières édictées par les pouvoirs publics. Mais chez nous, pendant que la maladie ne fait pas dans le détail, on continue d'être "complaisant" avec ceux-là qui mettent en danger la vie des autres. Une attitude qu'on a vécue et qu'on continue de vivre avec le comportement de certaines personnes atteintes de VIH Sida. Parce qu'on n'a pas su freiner leurs pulsions assassines, ils ont contaminé impitoyablement sans distinction d'âge jusque dans les hameaux les plus reculés du pays. Ne sont-ce pas des actes susceptibles d'être punis avec vigueur et rigueur? Pourquoi les laisse-t-on massacrer des innocents? C'est vrai, la plupart de ces méchants mecs ne sont pas souvent des petites gens, mais tout de même...

Voilà le variant Delta importé d'on ne sait où par des voyageurs a fait irruption. On fait comment, et on décide quoi?

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit